

El circuito recorrió lugares emblemáticos de Santiago

La "Ciudad Corre" fue un evento multitudinario



Pasion&Deporte Salta 451 - Local 7 - Tel.: 385 4728057 Sitio Web: www.pasionydeporte.ar e-mail: info@pasionydeporte.com.ar EDITOR RESPONSABLE PROPIETARIO - DIRECTOR Mariano Alberto Jaime SECRETARIO DE REDACCION Ramón Ávila REGISTRO NACIONAL DE LA PROPIEDAD INTELECTUAL N°546.805 Los editores no se hacen responsables, ni necesariamente comparten los puntos de vista de los escritores, columnistas, y entrevistados que firman sus notas.



Esteban Angulo y Gisella Díaz fueron los vencedores en los 21 kilómetros, mientras que Carlos Quiroga y Nélida Peñaflor se quedaron con la prueba de 10K, en el Medio Maratón «La Ciudad Corre» que convocó a más de 2.000 atletas santiagueños y de otras provincias, en un circuito fantástico por los lugares mas emblemáticos de la Madre de Ciudades.

La intendente, Ing. Norma Fuentes, destacó la participación de más de 2.000 atletas que compitieron en las distintas pruebas donde sobresalieron las distancias de 10 y 21 kilómetros.

En esta edición 2025, el primero en cruzar la meta en el Medio Maratón (21K) fue Esteban Angulo que estuvo escoltado por Mauricio Garzón Carabajal y Edgar Felipe Nery Chávez en los hombres; mientras que entre las Damas la primera fue Gisella Díaz, seguida por Silvina Delgado y María Soledad Ibáñez.

Por su parte, en los 10K Masculino el ganador fue Carlos Quiroga, mientras que segundo terminó Pablo Toledo y tercero Mauro Sánchez. En Damas la que volvió a subir a lo mas alto del podio como lo hizo unos días antes en Beneso Aires fue Nélida Peñaflor, que en

esta oportunidad fue escoltada por Emilse Olivera y Mayra Diaz.

La carrera recorrió lugares emblemáticos de la ciudad, finalizando en el paseo de los Food Trucks, de la avenida Diego Armando Maradona.

La jefa comunal estuvo acompañada por el presidente del Concejo Deliberante, Humberto Santillán, los secretarios de Coordinación, Daniel Kobylañski y de Gobierno, Néstor Machado, la subsecretaria de Obras Públicas, Rosa Allalla y de Gobierno, Diego Brunet.

Fuentes junto al secretario de Deportes de la Provincia, Carlos Dapello, entregaron los premios a los ganadores de la competencia.

Voces

Esteban Angulo en sus redes sociales se mostró muy contento y agradecido «Estoy muy contento con el triunfo, pero más feliz por haber corrido con grandes atletas, referentes del NOA y del país, a parte de eso, una gran calidez humana de parte de cada uno, dónde a pesar de ir compitiendo de una u otra forma nos ayudamos... La carrera que prometía espectáculo en la previa, y espero que haya sido así (yo disfrute cada Km de competencia je).

Muchas gracias a la organización por la invitación. Fue un lujo todo, marcación de circuito y por sobre todo hidratación. Fue la primera vez que corro 21km en esta ciudad y me llevo un grato recuerdo. Esperemos volver en un futuro por más, sostuvo el triunfador de los 21K.

Por su parte. Gisela Díaz comentó, «Gracias a toda esa gente bella que me sigue, gracias a ellos por cada aliento y a todos esas personas que te dicen dale segui que ya llegas; la alegria de ver tantas personas gritando aplaudiendo me llena el alma de emociones y alegria; gracias a todos, especialmente a mis hijas, a mi familia, a mi profe Nerv Chávez que me preparó, a mi Kinesiólogo, masajista y todos los que estan al lado mio cada día».

Clasificación General

21 kilómetros, Caballeros: 1°) Esteban Angulo, 1 hora, 06 minutos, 22 segundos; 2°) Mauricio Garzón Carabajal, 1.06.31; 3°) Edgar Felipe Nery Chávez, 1:06:50

Damas: 1°) Gisela Díaz, 1 hora, 27 minutos, 13 segundos; 2°) Silvina Delgado, 1:28:47; 3°) María Soledad Ibáñez, 1:30:22.

10 kilómetros, Caballeros: 1°) Carlos Quiroga, 30 minutos, 52 segundos; 2°) Pablo Toledo, 30:58; 3°) Mauro Sánchez, 31:38.

Damas: 1°) Nélida Peñaflor, 34 minutos, 00 segundos; 2°) Emilse Olivera, 37:15; 3°) Mayra Diaz, 38:58. P&D



Atlético Tucumán lo eliminó de la Copa Argentina

Boca Juniors decepcionó en el Madre de Ciudades

El Club Atlético Boca Juniors (CABA) no pudo con Atlético Tucumán (San Miguel de Tucumán), en un estadio Único Madre de Ciudades repleto.

El "Decano" hizo historia al vencer por 2-1 al conjunto de Miguel Russo y dejarlo afuera de manera prematura en los **16avos de Final de la Copa Argentina 2025**.

Clever Ferreira y Mateo Bajamich, a los 20 y 30 minutos del segundo tiempo, marcaron los goles del equipo tucumano. Edinson Cavani, en el séptimo minuto de adición, descontó. El "Xeneize" dio un paso

El "Xeneize" dio un paso en falso que duele y que profundiza una crisis que parece no tener fin. Atlético Tucumán enfrentará al Club Atlético Newell's Old Boys (Rosario, Santa Fe) en los octavos de final.

Tocó fondo

Boca tocó fondo. No hay dudas. De aquí hasta el final de año, sólo le queda el Torneo Clausura para jugar. Además, también será su única vía de clasificación a la Copa Libertadores de América, certamen que lleva ya dos años sin tenerlo en su Fase de Grupos.

Lo de anoche fue hasta cruel la manera en la que se despidió. El partido que comenzaba con una Ilovizna más intensa que en la hora previa, tenía a dos equipos que se estudiaban demasiado en los primeros minutos. Pero Boca era el que mostraba la iniciativa para atacar, con Barinaga imponiéndose en cada subida por la derecha. Atlético esperaba en su campo, ante un elenco de Russo que era prolijo para salir pero que no encontraba espacios en campo rival para hacer circular la pelota.

A los 14 minutos, Barinaga metió un pelotazo para Cavani que parecía partir en offside. El uruguayo optó por meter centro en vez de pegarle por encima de Mansilla, quien salía apresurado al ataque. Los tucumanos pocas veces podían cruzar los tres cuartos de cancha y se defendían con línea de cinco defensores.

A los 20', Velasco probó de lejos y la pelota no se fue lejos. Era un aviso, dentro de un partido que no terminaba de despegar. Paredes se transformaba en la manija de un Boca que no podía con el cerrojo del "Decano". Galván complicó la defensa "xeneize" a los 28 minutos, pero Marchesín evitó que se transformara en una llegada clara saliendo rápido. Era casi una partida de ajedrez entre dos equipos con posturas distintas.

Las imprecisiones eran moneda corriente después de la media hora de juego. El pelotazo a Cavani era la opción que Boca encontraba para pisar el área tucumana. Y casi siempre, el uruguayo chocaba con la marca. A los 38 minutos,

Barinaga evitó el gol de Atlético Tucumán, con un cruce bárbaro ante Galván, quien apareció increíblemente solo por la izquierda. Boca había quedado mal parado y el lateral lo salvó.

Velasco estaba cada vez más impreciso y Atlético Tucumán se encontraba cada vez más cómodo con el trámite.

A los 44', el "Xeneize" tuvo la más clara. Merentiel le pegó de afuera aprovechando el campo rápido. Mansilla evitó el gol, pero



dio rebote. Cavani la punteó al gol, pero el arquero santiagueño le puso el cuerpo a la pelota y contuvo lo que era el 1-0. Un minuto más tarde. Merentiel habilitó a Cavani y el oriental quiso fusilar a un Mansilla que otra respondió para sacar la pelota al córner. Y antes del cierre, otra vez la "Bestia" se encendió para dejarlo solo a Alarcón, quien le pegó por encima del travesaño. El "Xeneize" cerró el primer tiempo decididamente mejor, con cuatro minutos de furia, aunque sin ser efectivo.

En el comienzo del segundo tiempo, Atlético cambió la cara y antes de los cinco minutos tuvo dos chances claras para ponerse en ventaja. A los 6', Barinaga metió un centro alto que casi se le mete en el arco a Mansilla. La pelota dio en el travesaño. En la siguiente, el movedizo Díaz complicó otra vez adentro del área. El juego tenía otra dinámica.

A los 20, el "Decano" se pondría en ventaja de pelota parada. Tras un córner desde la izquierda, la pelota cayó en el área chica de Boca. Nadie la sacó y Clever Ferreira la terminó empujando al gol. Era un golpe al partido.

El "Xeneize" iba como podía, sin claridad y ahora, abajo en el marcador. Para colmo, a los 30', Atlético pegó de contra. Bajamich hizo todo bien. Condujo, habilitó a Díaz quien no pudo con Marchesín. En el rebote, el propio Bajamich la clavó de volea.

Cavani tuvo el descuento a los 36', pero le erró al arco. Era quizás la última jugada que pudo haber puesto en partido a Boca. Un remate de afuera y un cabezazo de Velasco y no mucho más. El remate de Paredes que Mansilla sacó al córner, el descuento de Cavani y un pitazo final que terminó decretando un adiós que duele en Boca y que hoy celebra la mitad de Tucumán.

Se viene River El Club Atlético River Plate (CABA) para su próximo compromiso enfrentará al Club Atlético San Martín (Tucumán) por los 16avos de Final de la Copa Argentina 2025.

El encuentro se disputará el sábado 2 de agosto, a las 21.10, en el estadio Madre de Ciudades de Santiago del Estero, uno de los escenarios habituales del torneo más federal del fútbol argentino.

El Millonario buscará avanzar a los octavos de final frente al conjunto tucumano, que milita en la Primera Nacional y llega con aspiraciones de dar el golpe ante uno de los grandes del país. River, por su parte, intentará mantener su buena racha en esta competencia, en la que ya se coronó en tres ocasiones.

El cruce promete ser atractivo y contará con un importante marco de público, teniendo en cuenta la popularidad de ambos clubes y el atractivo que representa el torneo en su fase eliminatoria. P&D



Concluyeron los cuartos de final de la CRFAF

Las Ferroviarias están en nis de la Región Centro



Club Atlético Central Córdoba (Santiago del Estero) derrotó como local 2/1 al Club Deportivo Universitario (Villa María, Córdoba) en el partido de vuelta de la Segunda Ronda (Cuartos de Final) de la Región Centro, correspondiente a la Copa Regional Federal Amateur Femenina 2025, y que organiza el Consejo Federal del Fútbol Argentino.

Marizol Jacobo, de tiro penal, y Yisela Barraza anotaron para las "ferroviarias" y descontó Martina González para las villamarienses.

En tanto que la Asociación Civil La Ensenada Club

(Quimilí, Santiago del Estero) venció 1/0 en su visita a Instituto Atlético Central Córdoba (Córdoba) en la revancha, pero se quedó afuera de las semifinales de la Región Centro. Abigaíl Ruíz marcó para las quimilenses. En el primer partido, las cordobesas habían ganado 3 a 0 en la ciudad de Quimilí.

Otros Resultados

Club La Fiel (San Fernando del Valle de Catamarca) eliminó al Club Sportivo Los Sureños (Pozo El Mistol, Valle Viejo, Catamarca) por 3

a 2 en la definición desde el punto penal. Había ganado 2/1 como local el partido de vuelta, con tantos de Ana Fernández v Clara Fernández. Florencia Reinoso descontó para la visita. En el cotejo de ida, Los Sureños empataron 1/1 en su casa.

Y Club Atlético San Martín de El Bañado (San Isidro, Catamarca) despachó en cuartos de final, a Unión Vecinal, Social, Cultural y Deportiva La Conty (Tinogasta, Catamarca). Perdió 1 a 0 como local y venció 4/3 en la definición desde el punto penal. En el encuentro de ida, había ganada 1 a 0 como visitante.

Este domingo 27 de julio, a las 11, Central Córdoba visitará a Instituto, en la ciudad de Córdoba, en el partido de ida de la Tercera Ronda de la Región Centro. En tanto que el sábado 26 de julio, a las 16, la Fiel recibirá a San Martín de El

Forma de Disputa El certamen estuvo dividido en ocho regiones, intervinieron 94 equipos de todo el país y los ganadores de cada una de ellas se clasificará a la Copa Federal 2025 que organizará la Asociación del Fútbol Argentino.

La Región Centro cuenta con clubes de Santiago del Estero, Catamarca y Córdoba. Estuvo divida en tres zonas y participaron 13 equiy tres zonas de 3 equipos.

La Primera Ronda se disputó por el sistema de puntos, todos contra todos y a dos ruedas (seis fechas). Se clasificaron a la Segunda Ronda los clubes ubicados en el primer y segundo lugar de cada zona (Total 8 equipos).

La Segunda Ronda (Cuartos de Final) estuvo integrada por los ocho clubes clasificados de la Primera Ronda. Se disputó por eliminación directa, a doble partido, uno en cada sede. Los cuatro ganadores accedieron a la Tercera Ronda.

La Tercera Ronda (Semifinales) está conformada por los cuatro clubes clasificados de la Segunda Ronda. Se jugará por eliminación directa a doble partido, uno en cada sede.

Los dos ganadores se clasificarán a la Cuarta Ronda.

La Cuarta Ronda (Finales) estará integrada por dos equipos clasificados de la Tercera Ronda. Se disputará por eliminación directa a doble partido, uno en cada sede. El ganador se clasificará a la Etapa Final de la Copa Regional Federal Amateur Femenina 2025. P&D







El lunes espera por Defensa y Justicia en la LPF

Central arrancó empatando sus dos primeros partidos

Club Atlético Central Córdoba (Santiago del Estero) empató 1/1 como visitante con Club Atlético Tucumán (San Miguel de Tucumán), en el marco de la segunda fecha de la **Zona A**, correspondiente a la Primera Fase del Torneo Clausura 2025 de la Liga Profesional de Fútbol.

Leandro Díaz marcó para los tucumanos en el primer tiempo, y en el segundo tiempo anotó Matías Perelló para los "ferroviarios".

Los santiagueños cosechan dos puntos (dos empates) y comparten la úndecima posición en el grupo, con Club Atlético Boca Juniors (Ciudad Autónoma de Buenos Aires). Este lunes 28 de julio, a las 18, recibirán al Club Social y Deportivo Defensa y Justicia (Florencio Varela, Buenos Aires).

Juego duro

Era un partido bravo, pero Central Córdoba supo reaccionar para traerse a Santiago al menos un punto del Jardín de la República.

Hizo un partido correcto, especialmente en el segundo tiempo, y sumó así su segunda igualdad consecutivo en el campeonato.

En el comienzo del partido el que estaba mejor plantado era la visita. Fue más peligroso cuando cru-

zaba la mitad de la cancha, especialmente cuando agredía por los dos costados. A los 9 minutos, Perelló estuvo cerca cuando se fue solo por la izquierda. Definió mal v el línea levantó la bandera por offside. Franco Alfonso también ganaba por la derecha y Atlético Tucumán fue saliendo de a poco de su campo.

A los 19 minutos, el Decano abrió el marcador. Mateo Coronel encaró a pura velocidad y sacó un remate potente de afuera del área. Alan Aguerre evitó el gol, pero la dejó viva y Leandro Díaz, desde un ángulo cerrado, definió al gol.

Era el peor momento del Ferroviario en el partido porque sentía el impacto del gol y además había perdido la tenencia de la pelota. Aguerre tapó un par de pelotas importantes. Central Córdoba recuperó el protagonismo, pero cerró esa primera mitad abajo en el marcador.

Para el arranque del complemento, Omar De Felippe metió mano en el equipo buscando más protagonismo en ataque: entraron Lucas Besozzi, Fernando Juárez y Favio Cabral. Ya rápidamente cambió la fisonomía. A los 16 minutos, Besozzi se hizo del balón por la izquierda y metió un centro letal entre los zagueros centrales. La pelota le cayó



en la cabeza a Perelló, que la impactó de manera perfecta para anotar el 1 a 1.

Central Córdoba levantó desde lo colectivo y se afianzó atrás, aunque desde allí hasta el final iba a sufrir sofocones. A los 31 minutos, Atlético Tucumán se puso en ventaja nuevamente, pero el VAR intervino y se lo anularon. Miguel Brizuela ejecutó a Aguerre adentro del área, pero el "Loco" Díaz, en clara posición adelantada, obstruía la visión del arquero ferroviario. Andrés Gariano fue Ilamado desde Ezeiza y anuló la conquista.

En el final, los dos tuvieron sus chances para ganar, pero no estuvieron finos en la definición.

Atlético Tucumán (San Mi-

guel de Tucumán 1: Matías Mansilla; Damián Martínez, Marcelo Ortíz, Clever Ferreira, Ignacio Galván; Carlos Auzqui, Adrián Sánchez, Kevin Ortíz, Franco Nicola; Mateo Coronel y Leandro Díaz. DT: Lucas Pusineri.

CA Central Córdoba (Santiago del Estero) 1: Alan Aguerre; Iván Pillud, Lucas Abascia, Yuri Casermeiro, Gonzalo Trindade; Jonathan Galván; David Zalazar, Iván Gómez, Franco Alfonso; Matías Perelló y Leonardo Heredia. DT: Omar De Felippe.

Goles: Primer Tiempo, 19 minutos, Leandro Díaz (AT). Segundo Tiempo, 16 minutos, Matías Perelló (CC).

Sustituciones: Segundo Tiempo, inicio, Lucas Besozzi por J. Galván (CC), Fernando Juárez por Alfonso (CC) y Favio Cabral por Zalazar (CC); 14 minutos, Sebastián Cristóforo por I. Gómez (CC); 19 minutos, Nicolás Laméndola por Nicola (AT) y Miguel Brizuela por I. Galván (AT); 21 minutos, Fernando Martínez por Pere-Iló (CC); 31 minutos, Mateo Bajamich por K. Ortíz (AT) y Lautaro Godoy por Auzqui (AT): 39 minutos. Lisandro Cabrera por Coronel (AT).

Amonestados: Ferreira, D. Martínez y Laméndola (AT); I. Gómez, Perelló, J. Galván y Juárez (CC).

Árbitro: Ándrés Gariano (San Carlos de Bariloche, Río Negro).

Estadio: Monumental Presidente José Fierro (Atlético Tucumán).

Instancia: Segunda fecha, Torneo Clausura, LPF.

Fecha: Viernes 18 de julio del 2025. P&D





6

Debutó con un triunfo en la Zona B de la Fase Campeonato

El Profe ganó en Pergamino y sigue arriba en el Federal



Club Atlético Sarmiento (La Banda, Santiago del Estero) venció 1/0 como visitante al Club Atlético Douglas Haig (Pergamino, Buenos Aires), en el marco de la primera fecha de la Zona B, correspondiente a la Fase Campeonato del Torneo Federal A 2025, y que organiza el Consejo Federal del Fútbol Argentino.

Rodrigo Herrera, de tiro penal, anotó el gol para los bandeños.

Los santiagueños cosechan 3 puntos (una victoria) y son uno de los líderes del grupo. En la próxima fecha, recibirán al Club Atlético Independiente (Chivilcoy, Buenos Aires), este domingo 27 de julio, a las 16.

Impuso su fútbol

El partido comenzó con mucha dinámica. La primera llegada fue a los 3 minutos. Agustín Pezzi salió jugando mal desde el fondo y la pelota le quedó a Javier Arias, quien probó de media distancia y el golero Ezequiel Bacher voló sobre su palo izquierdo para mandar la pelota al córner.

Los dos equipos presio-

naron bien arriba, buscaron hacerse de la tenencia de la pelota y en ese trámite vertiginoso, también tuvieron impresiones. Por eso más allá del ritmo que le imprimieron, ambos carecieron de profundidad porque la pelota transitó mucho por el sector medio, donde predominó la lucha.

Douglas Haig llegó con un par de disparos de afuera del área mediante Joaquín Petino y Joaquín Castellano, pero no fueron claras. A los 21 minutos, Sarmiento atacó por la izquierda con Israel Roldán, envió el centro al área y Pezzi tomó de la camiseta a Arias y el árbitro sancionó penal. Herrera se hizo cargo de la pena máxima y colocó el 1 a 0, tras

poner la pelota abajo, al palo derecho de un Bacher que fue hacia esa punta, pero no llegó.

A partir de allí, el Rojinegro se adueñó de la pelota y aunque buscó, nunca pudo romper la férrea defensa santiagueña. Recién a los 43 minutos pudo generar una clara chance y fue tras un buen remate de Gonzalo Baglivo que el arquero mandó por arriba del travesaño.

Sarmiento contestó rápidamente con un gran tiro de Roldán, pero la pelota pegó en el horizontal. Así se fue una primera etapa intensa, por momentos de ida y vuelta y dónde Sarmiento aprovechó el penal que tuvo a favor para marcar la diferencia.

En el arranque del segundo tiempo, Douglas Haig salió con todo y a los 2 minutos casi llegó al empate con un buscapié de Santiago Gutiérrez y que no pudo ser conectado por Muriel Orlando. Tras esa jugada el partido estuvo ocho minutos detenido ya que el arquero Juan Mendonça sufrió un golpe en la cabeza y tuvo que dejar el campo de juego.

Cuando se reanudó el juego, el local siguió buscando y a los 13 minutos, hubo un disparo de Baglivo fue controlado por el arquero Sebastián Acuña. Cuatro minutos más tarde, tuvo dos chances claras. Un disparo de Gutiérrez que Agustín Solveyra Luchessi despejó cuando tenía destino de red y un cabezazo

de Orlando que cayó en el techo del arco.

Sarmiento renunció a atacar, se paró de mitad de cancha hacia atrás y defendió bien ante un Douglas Haig que insistió por el empate, pero con el correr de los minutos se desordenó. De todas formas siguió buscando y a los 35 minutos, Pezzi se perdió la igualdad debajo del arco.

Síntesis:

CA Douglas Haig (Pergamino, Buenos Aires) O: Ezequiel Bacher; Boris Magnago, Bruno Bianchi, Agustín Pezzi, Luciano Cuello; Gonzalo Baglivo, Brian Meza, Joaquín Petino, Santiago Gutiérrez; Joaquín Castellano y Muriel Orlando. DT: Adrián Aranda.

CA Sarmiento (La Banda, Sgo. del Estero) 1: Juan Mendonça; Agustín Solveyra Luchessi, Rodrigo Herrera, Juan Vaschetto, Axel Ochoa; Pablo López, Maximiliano Sánchez Arriola, Israel Roldán, Nahuel Speck; Claudio Vega y Javier Arias. DT: Cristian Mollins.

Sustituciones: Segundo Tiempo, inicio, Rodrigo Caballuci por Petino (DH), Mariano Mauri por Cuello (DH) y Lucas Lezcano por Arias (S); 8 minutos, Sebastián Acuña por Mendonça (S), Gaspar Triverio por López (S) e Iván Garzón por Vega (S); 24 minutos, Emiliano Bogado por Baglivo (DH); 32 minutos, Fabricio González por Castellano (DH); 38 minutos, Mauro Ponce de León por Pezzi (DH); 43 minutos, Matías Domínguez por Roldán (S).

Gol: Primer Tiempo, 22 minutos, Rodrigo Herrera (S), de tiro penal.

Amonestados: Pezzi (DH); Arias (S)

Árbitro: Juan Nebbietti (Bahía Blanca, Buenos Aires).

Estadio: Miguel Morales (CA Douglas Haig, Pergamino)

Instancia: Primera fecha, Fase Campeonato, Torneo Federal A.

Fecha: Domingo 20 de julio del 2025. **P&D**





Derrotó en la final a Vélez Sársfield

Unión Santiago es campeón del Torneo Apertura de LSF

CA Unión Santiago obtuvo el triple campeonato en la Primera División de la Liga Santiagueña de Fútbol. Derrotó 7 a 6, en la definición desde el punto penal, a CA Vélez Sársfield (San Ramón), tras vencer 1/0 como visitante, en el partido de vuelta de la final del Torneo Apertura "Luis Adolfo Galván". Luis Leguizamón marcó el tanto de la victoria. En el cotejo de ida, los "velezanos" habían ganado 1/0 como visitantes.

En tanto que por Torneo Apertura "Papa Francisco" de la División Reserva. Independiente (Fernández) se consagró campeón, pese a perder como visitante 3 a 1, el encuentro de vuelta, con Unión Santiago.

En el partido de ida, disputado en la ciudad de Fernández, los fernandenses habían goleado 3 a 0.

Resultados

Primera División. Primera fecha, Zona A: Sportivo Fernández 3 - Estudiantes 3; Yanda FC 0 - Villa Unión (La Banda) 3: Central Córdoba 2 - Unión Santiago 2; Banfield (La Banda) 2 - Sarmiento (La Banda) 2; Independiente (Beltrán) 3 - Atlético Forres O.

Zona B: Güemes 0 - Mitre 0; Comercio 3 - Independiente (Fernández) 0; Defensores de Forres 2 - Unión (Beltrán) 1; Vélez Sársfield (San Ramón) 5 - Central Argentino (La Banda) 0; Agua v Energía (La Banda) 1 - Ins-

División Reserva, Décima fecha, Zona A: Sportivo Fernández 0 – Estudiantes 1; Yanda FC 0 - Villa Unión (La Banda) 0; Central Córdoba 1 - Unión Santiago 0; Banfield (La Banda) 0 - Sarmiento (La Banda) 7; Independiente (Beltrán) 0 - Atlético Forres 2.

Zona B: Güemes 0 - Mitre 0; Comercio 4 - Independiente (Fernández) 2; Defensores de Forres 1 - Unión (Beltrán) O; Vélez Sársfield (San Ramón) 2 - Central Argentino (La Banda) O; Agua y Energía (La Banda) 1 - Instituto DS 2.

Forma de disputa

El Torneo Clausura 2025 de la Liga Santiagueña de Fútbol tiene a 20 equipos participantes y que están divididos en dos grupos de 10 cada uno. La competencia otorgará una plaza para el Torneo Regional Federal Amateur 2025/2026.

Se disputará un clásico interzonal, y el campeón se clasificará directamente al

Jugarán todos contra todos, por puntos, en sus respectivos grupos y a una rueda con clásico interzonal (10 fechas) en la Fase Regular. Los ganadores de cada zona se clasificarán a la final, que se disputará a dos partidos.

Programación

La Liga Santiagueña de

Fútbol definió la programación para los partidos de vuelta de las finales del Torneo Apertura de Primera División y de la Reserva.

Domingo 27 de julio: Vélez Sársfield (San Ramón) vs. Güemes. Estadio: Juan Carlos Paz. Primera División: 16. Reserva: 14. Con público local.

Atlético Forres vs. Banfield (La Banda). Estadio: Atlético Forres, Primera División: 16. Reserva: 14. Con público local.

Villa Unión (La Banda) vs. Central Córdoba. Estadio: Villa Unión (La Banda). Primera División: 16. Reserva:

14. Con público local.

Independiente (Beltrán) vs. Sportivo Fernández. Estadio: Independiente (Beltrán). Primera División: 16. Reserva: 14. Con público local.

Independiente (Fernández) vs. Defensores de Forres. Estadio: Luis Adolfo Galván. Primera División: 16. Reserva: 14. Con público local.

Central Argentino (La Banda) vs. Unión (Beltrán). Estadio: Dr. Osvaldo Juárez Paz. Primera División: 16.

Estudiantes vs. Yanda FC. Estadio: Dr. Andrés Vergottini. Primera División: 16. Reserva: 14. Con público local.

Lunes 28 de julio:

Unión Santiago vs. Sarmiento (La Banda). Estadio: Roberto Osvaldo Molinari. Primera: 15: Reserva: 12. Con público local.

Mitre vs. Agua y Energía (La Banda). Estadio: Cancha Aux. 2 (Produnoa). Primera División: 16. Reserva: 14. A







Goleó en Montevideo a Cerro Largo de Uruguay

Central Córdoba disfruta y avanza en la Sudamericana



(ENVIADOS ESPECIALES A URUGUAY): Club Atlético Central Córdoba (Santiago del Estero) le ganó en la vuelta de los Playoffs por 3 a 0 como visitante al Cerro Largo Fútbol Club (Uruguay), en el estadio Campeón del Siglo y se clasificó a los octavos de final de la Copa Sudamericana 2025.

Con los goles de **Matías Perelló**, a los 15 minutos del primer tiempo, **Leonardo Heredia** a los 12 minutos

del complemento y **Diego Barrera** a los 45 minutos, el equipo santiagueño pudo reponerse del amargo 0 a 0 en el partido de ida y se metió en la siguiente ronda del torneo, donde tendrá un duelo de argentinos ante Club Atlético Lanús (Lanús, Buenos Aires).

Central Córdoba dominó desde el inicio el partido, aunque sin poder imponerse en el marcador por la falta de precisión en los últimos metros del campo de juego, no obstante, a los 15 minutos del primer tramo, Matías Perelló desvió un largo centro de Matías Godoy para poner el 1 a 0 desde el suelo.

El elenco uruguayo se animó a empatar el partido, con más presencia en el campo visitante pero aún sin ser un verdadero peligro para el arco defendido por Alan Aguerre, no obstante, Central Córdoba aguantó bien y se mantuvo firme en la ofensiva.

Ya en el final de la primera etapa, Nicolás Bertocchi recibió una amonestación por un codazo en el área a Lucas Abascia, pero tras la revisión en el VAR, el árbitro brasileño Anderson Daronco decidió cambiar su postura y expulsó al jugador.

Supremacía

En el inicio del complemento, Central Córdoba salió decidido a liquidarlo, e inició el camino a los 12 minutos con un gran centro de Perelló que conectó sin problemas Leonardo Heredia ante la floja marca del local para marcar el 2 a 0 del conjunto dirigido por Omar De Felippe.

Con este triunfo, y el pase a los octavos de final de la competición, habrá duelo de equipos argentinos para la siguiente instancia, ya que el equipo santiagueño deberá medirse con Lanús, quien terminó primero en el Grupo G y obtuvo el boleto automáticamente a la ronda de los mejores 16.

Finalmente, en tiempo agregado cuando el reloj llegó a los 45 minutos, Heredia avanzó con la pelota y cruzó un pase a lo largo del área para la llegada del ingresado Diego Barrera, quien definió por el segundo palo para establecer la goleada por 3 a 0.

Cerro Largo FC (Uruguay) O: Gino Santilli; Lucas Correa, Alan Di Pippa, Martín Gianoli, Facundo Bonifazi; Nicolás Bertocchi; Matías Mir, Sebastián Assís, Mario García, Maximiliano Añasco; y Leandro Otormín. **DT:** Danielo Núñez.

CA Central Córdoba (Santiago del Estero) 3: Alan Aguerre; Sebastián Moyano, Lucas Abascia, Jonathan Galván, Braian Cufré; Fernando Juárez, José Florentín; Matías Perelló, Lucas Besozzi, Matías Godoy; y Leonardo Heredia. DT: Omar De Felippe.

Goles: Primer tiempo, 15 minutos, Matías Perelló (CC). Segundo Tiempo, 12 minutos, Leonardo Heredia (CC); 45 minutos, Diego Barrera (CC).

Sustituciones: Segundo Tiempo, inicio, Iván Pillud por Moyano (CC), Franco Rossi por Añasco (CL) y Bruno Hernández por M. García (CL); 18 minutos, Federico Medina por Otormín (CL); 21 minutos, Franco Alfonso por Godoy (CC) y Sebastián Cristóforo por Juárez (CC); 27 minutos, Matías Vera por Besozzi (CC) y Diego Barrera por Perelló (CC); 37 minutos, Alan García por Mir (CL) y Cristian González Taborda por Bonifazi (CL).

Expulsados: Primer Tiempo, 44´, Nicolás Bertocchi (CL).

Árbitro: Anderson Daronco (Brasil).

Estadio: Campeones del Siglo (CA Peñarol, Montevideo, Uruguay).

Instancia: Partido de Vuelta, Playoffs, Copa Sudamericana 2025.

Fecha: Martes 22 de julio del 2025. **P&D**





9

Pasión & Deporte presente en Uruguay

Otro triunfo para guardar en el baul de los recuerdos

(ENVIADOS ESPECIALES A URUGUAY): El Club Atlético Central Córdoba ganó tres de los cuatro partidos que disputó como visitante en su primera participación en un torneos CONMEBOL, durante la actual Libertadores y Sudaméricana. El Ferroviario que en Copas Internacionales sigue invicto de local quedó de la máxima competencia afuera por diferencia de gol ante brasileros y ecuatorianos. Si bien no pudo mantener su valla invicta en los tres encuentros que jugó fuera de casa, tiene un saldo positivo tras ganarle a los uruguayos con siete goles anotados y cinco recibidos.

Cerca de cuatrocientos hinchas recorrieron vía terrestre (Micros y automóviles), aérea (con vuelos Santiago-Bs As-Montevideo) y Acúatica (en Ferry cruzando el Río de la Plata) para alentar al equipo de Omar De Felippe, consiguiendo una vez mas un hecho histórico para la provincia de ser el primer santiagueño en ganar en el segundo torneo mas importante de América.

Sigue marcando su destino

Central Córdoba está disfrutando de la clasificación a los octavos de final de la Copa Sudamericana y todo por méritos propios. El "Ferroviario" hizo "pata ancha" en el estadio Campeones del Siglo de Peñarol. Uruguay, y con una goleada por 3 a 0 ante Cerro Largo logró objetivo de avanzar en el certamen que organiza la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol).

Ahora, enfrentará a Lanús, en una serie que se disputará los días 13 y 20 de agosto.

Mas tranquilo por lo que vi del equipo

La Conferencia de Prensa del DT Omar De Felippe arrancó con dos preguntas de Pasión & Deporte, donde el entrenador sostuvo, "En relación al partido anterior contra este rival tuvimos otra velocidad, otra intención, fuimos un poco más rápidos en el juego: pusimos jugadores rápidos por afuera para poder asistirlos, con Mati Godoy y Perelló que rindieron, pero lo que más me gustó es que tuvimos otra velocidad e intención, diferente al partido anterior donde no pateamos al arco. No somos el equipo del partido anterior, es mas parecido a lo que tratamos y buscamos y con el tiempo va a ir llegando los resultados que buscamos para seguir motivándonos y pelear todo lo que nos toque jugar" Y Con respecto al partido el entrenador dividió en dos momentos claves, ya que después de la expulsión al rival se le complicó jugar con uno menos". A su turno subrayó que se queda mas tranquilo ya que vio un



equipo más parecido al que jugó la Copa Libertadores y el torneo local de la primera etapa.

Nos jugábamos el semestre

Y uno de los jugadores que tuvo la posibilidad de volver a vestir la camiseta negra y blanca de Central ante los uruguayos, después de no poder hacerlo en los partidos anteriores por lesión, fue el volante **Matías "Discoteca" Godoy** que ante Cerro Largo tuvo su debut y terminó siendo uno de los destacados en el equipo del entrenador Omar De Felippe.

"Sabíamos que iba a ser un partido muy duro. Pudimos abrir el marcador lo antes posible y después nos ayudó que se quedaron con unos menos. La verdad que estamos contentos porque era un partido que nos jugábamos el semestre. Ahora a seguir porque tenemos un partido muy importante el lunes (ante Defensa y Justicia en el "Madre de Ciudades")", comentó el volante.

La ventaja que tiene Godoy para entrar rápido en el trabajo que viene haciendo De Felippe es que es un futbolista que sabe cuáles son los objetivos y las ideas que tiene el entrenador para el equipo. El volante estuvo en la etapa anterior por lo tanto entiende y conoce lo que le pide el DT en la cancha.

"Hace bastante que lo tengo a Omar y ya no hace falta tantas cosas que me diga. Él sabe de mí lo que quiere y trato de dar lo mejor cada partido desde que estoy acá. La verdad que estoy muy contento y es un grupo muy lindo", indicó Godoy.

Central Córdoba no venía con la vara alta en lo futbolístico desde que arrancó jugando en este segundo semestre tanto en el Clausura de la Liga Profesional de Fútbol como en el partido de ida de los playoffs de la Copa Sudamericana donde apenas pudo empatar 0 a 0 ante Cerro Largo en el estadio Único "Madre de Ciudades" la semana pasada.

"Cada partido es distinto. Nosotros entramos a ganar en cada cancha. Los partidos son muy difíciles. Hoy todo está muy parejo y la verdad que no es fácil hacer goles en una competencia internacional. Lo logramos y estamos muy contentos", finalizó. P&D





Alarmas Monitoreadas - Seguridad Dorrego 89 - Santiago del Estero Telefono: 421-7733 Cayó ante Almirante Brown

Mitre bajó al noveno lugar en la Primera Nacional



El Club Atlético Mitre (Santiago del Estero) perdió 2/0 en su visita al Club Almirante Brown (Isidro Casanova, Buenos Aires), por la vigésimo tercera fecha—sexta de la segunda ruedade la Zona B de la Primera Fase, correspondiente al Campeonato de la Primera Nacional 2025 y que organiza la Asociación del Fútbol Argentino.

Ulises Abreliano y Leandro Iglesias anotaron los goles para los bonaerenses. Los santiagueños cosechan 31 puntos (ocho triunfos, siete empates y ocho derrotas) y se posicionan nove-

nos en el grupo. Recibirán, este domingo 27 de julio, a las 15.30, al Club Atlético Central Norte (Salta), por la vigésimo cuarta fecha.

Campaña irregular

Después de lo que fue la agónica victoria ante Chaco For Ever que le permitió ingresar en el octavo y último lugar del Reducido en la Zona B de la Primera Nacional, Mitre dejó una pálida imagen en Isidro Casanova.

Más allá de que sobre el final del primer tiempo ante Almirante Brown le cobraron un penal que lo inventó Ramón González y lo compró el árbitro Carlos Córdoba, que luego lo transformó en gol Marcos Abreliano, el visitante hizo un partido para el olvido y dejó pasar la oportunidad de aprovechar ese envión anímico que le había dado el triunfo ante los chaqueños, con gol de David Romero.

Mitre jugó tan mal y no tuvo ideas claras que hizo pensar que antes de encarar el partido se olvidó de llevar el libreto que había escrito y planificado en los entrenamientos de la semana

Con varios jugadores por debajo de su nivel, poco pudo hacer para acercarse al arco de Bruno Galván que prácticamente no tuvo actividad en los 90 minutos ni tampoco momentos como para justificar su presencia debajo de los tres palos.

La apertura en el marcador para el local llegó a los 44 minutos de la etapa inicial y después de que Córdoba sancionó un penal que fue muy bien simulado por Ramón González ante la marca de su homónimo Rodrigo.

El que pateó fue Abreliano que con un remate de derecha y bajo, le cambió el palo a Luciano Jachfe que intuyó que el lanzamiento podía ir al derecho.

Siempre la pelota y un poco más de dominio fue para Almirante que se apoderó de la zona media y con algunas jugadas asociadas y aisladas trataba de inquietar a los santiagueños. Antes del gol del local, y cuando iban 25 minutos, Cristian Díaz se lesionó y tuvo que ser reemplazado por Facundo Wiechniak.

Mitre no hacía pie ni tampoco daba señales de que su juego iba a mejorar en algún momento. Además del gol de penal, la otra situación de peligro que se había dado en el primer tiempo fue a favor de los dueños de casa cuando a los 15 minutos, Santiago Villalba cabeceó solo y por arriba del travesaño dentro del área.

Para colmo la segunda mitad del cotejo, Almirante Brown empezó al minuto con un gol de Leandro Iglesias que hizo una buena jugada individual y definió con remate cruzado y al segundo palo de Jachfe.

Fue el segundo para el local y prácticamente la sentencia para el «Aurinegro» que ni con las variantes de Gabriel Schürrer pudo reaccionar y evitar la derrota. Ahora se viene Central Norte de Salta el próximo domingo.

Con este resultado, Mitre quedó fuera de la zona de Reducido al término de la fecha, debido a la victoria de Estudiantes de Caseros en su visita a Agropecuario.

Club Almirante Brown
2: Bruno Galván; Marcos
Abreliano, Nahuel Iribarren,
Agustín Dáttola, Gerardo
Alegre, Tomás Villoldo;
Leandro Iglesias, Ramón
González, Bruno Cenci, Tomás Almada; y Santiago
Villalba. DT: Guillermo SzesZurak.

CA Mitre O: Luciano Jachfe; Cristian Díaz, Oscar Piris, Octavio Moscarelli, Marcos Sánchez; Matías Kabalín, Juan Alesandroni, Rodrigo González; David Gallardo, Máximo Osés y Santiago Rosales. DT: Gabriel Schürrer.

Goles: Primer Tiempo, 44´ Ulises Abreliano (AB), de tiro penal. Segundo Tiempo, 2´ Leandro Iglesias (AB).

Sustituciones: Primer Tiempo, 26´ Facundo Wiechniak por C. Díaz (M). Segundo Tiempo, inicio, Rodrigo Salinas por Osés (M) y Santiago Luján por Rodrigo González (M); 14´ Francisco Grahl por Villalba (AB); 18' Lucas Ríos por Rosales (M) y Marcos Machado por Gallardo (M); 24´ Enzo Cardozo por Iglesias (AB) y William Machado por Cenci (AB); 32´ Matías Belloso por Ramón González (AB) y Patricio Pizarro por Abreliano (AB).

Amonestados: W. Machado (AB); Ríos y Alesandroni (M).

Árbitro: Carlos Córdoba (Santa Fe).

Estadio: Fragata Presidente Sarmiento (Club Almirante Brown).

Instancia: Vigésimo tercera fecha, Zona A.

Fecha: Domingo 20 de julio del 2025. P&D





Empató como local con Gimnasia y Tiro

Güemes rescató un punto ante a los salteños en casa

inmejorable, pero el tiro libre de Axel Oyola se fue por arriba del travesaño. Dos minutos más tarde, el "10" de Güemes descargó por izquierda a David Véliz, que tiró un centro, pero despejó la defensa cuando Pablo Palacios Alvarenga esperaba para definir de cabeza.

Gimnasia y Tiro respondió a los 43 minutos, con un remate cruzado de Renzo Reynaga, y el golero Miguel Acosta respondió bien.

La visita lució mejor en el final. Chaves desbordó por derecha, tiró el centro y, tras un despeje, la pelota le quedó a Jonás Aguirre, que remató desviado desde el borde del área.

A los 4 minutos de la etapa complementaria, Güemes llegó con peligro. Hubo un tiro libre de Oyola, que dio en la barrera y le quedó primero a Palacios Alvarenga y después a Milton Gerez, que la tiró por encima del travesaño.

Sin embargo, la más clara fue para Gimnasia y Tiro, a los 14 minutos, cuando Acosta le ganó un mano a mano a Reynaga.

Güemes respondió con una volea de Martín Álvarez Bosco, que la mandó por arriba del travesaño, pero el delantero además le puso un centro perfecto a Lesman, pero no pudo controlar la pelota dentro del área.

A los 25 minutos, Gordillo abrió para Chaves, que tiró un centro rasante para José Méndez, quien no llegó a empujarla al gol.

Con Güemes volcado al ataque, la visita se encontró con espacios y no perdonó. A los 28 minutos, Facundo Heredia se proyectó por izquierda y tiró un centro muy preciso que Gordillo definió



El Club Atlético Güemes (Santiago del Estero) empató 1/1 como local Club de Gimnasia y Tiro (Salta), por la vigésimo tercera fecha – sexta de la segunda rueda – de la Zona A, correspondiente a la Primera Fase del Campeonato de la Primera Nacional 2025 y que organiza la Asociación del Fútbol Argentino.

Lautaro Gordillo señaló la conquista salteña y Germán Lesman marcó para los dueños de casa.

Los santiagueños cosechan 25 puntos (cuatro victorias, 13 empates y seis derrotas), se posiciona decimoquinto en su grupo y se alejó aún más de la zona de descenso directo. Este domingo 27 de julio, a las 15.30, visitarán al Club Deportivo Maipú (Maipú, Mendoza), por la séptima fecha de la segunda rueda.

Vibrante

Los primeros minutos fueron de trámite parejo, con Güemes intentando ser protagonista a partir de la tenencia de la pelota ante un rival que salió con un solo delantero y se mantuvo al acecho.

El local se adueñó de la pelota, pero no lastimó. Gimnasia y Tiro, en cambio, estuvo cerca a los 28 minutos, cuando Nicolás Monserrat despejó mal, la pelota le quedó a Ivo Chaves, que definió de cabeza a las manos del arquero.

Güemes tuvo su chance a los 33 minutos. Monserrat la bajó de cabeza para Mauro Albertengo, que no llegó a conectarla y la pelota terminó en manos del arquero visitante.

A los 40 minutos, el dueño de casa tuvo una chance con un cabezazo goleador.

De ahí hasta el final, el partido se jugó con una carga adicional de dramatismo. Güemes perdió precisión producto del nerviosismo, pero se encontró con una falta cerca del área en tiempo adicionado y Lesman la pidió. El delantero santafesino remató rasante y la pelota se le metió al golero Federico Abadía.

CA Güemes (Santiago del Estero) 1: Miguel Acosta; Walter Juárez, Nicolás Monserrat, Fernando González, Jeremías Kruger; David Véliz, Emiliano Griffa, Lucas Chiozza, Axel Oyola; Mauro Albertengo y Pablo Palacios Alvarenga. DT: Pablo Martel.

Club de Gimnasia y Tiro (Salta) 1: Federico Abadía; Ivo Chaves, Manuel Guanini, Adolfo Tallura, Rubén Villarreal; Juan Galetto, Franco Sivetti; Fabricio Rojas, Walter Busse, Jonás Aguirre; y Renzo Reynaga. **DT:** Fernando Ouiroz.

Goles: Segundo Tiempo, 28´ Lautaro Gordillo (GyT); 45´ Germán Lesman (G).

Sustituciones: Segundo Tiempo, inicio, Milton Gerez por Chiozza (G); 15´ Nicolás Juárez por Oyola (G) y Maximiliano Álvarez Bosco por Albertengo (G); 23´ Germán Lesman por Véliz (G); 25´ Lautaro Gordillo por Reynaga (GyT), Facundo Heredia por Aguirre (GyT)

y José Méndez por Rojas (GyT); 36´ Santiago Sala por Griffa (G) y Lautaro Montoya por Busse (GyT); 44´ Isaac Monti por Galetto (GyT).

Amonestados: Monserrat (G); Chaves (GyT).

Árbitro: Nelson Sosa (Corrientes).

Estadio: Arturo Gelasio Miranda (CA Güemes).

Instancia: Vigésimo tercera fecha. Zona A.

Fecha: Domingo 20 de julio del 2025. **P&D**





PASIONYDEPORTEWEB

Av Belgrano Sur 1907 (casi Lavalle)
Celular: 385 5937234
Fijo: 4211560 // 4251603

Integró el seleccionado Argentino de Menores en Paraguay

Córdoba festejó con Argentina en el Torneo Promesas Olímpicas



Máximo Córdoba Vizcarra se consagró Campeón en el Primer Torneo Promesas Olímpicas que se realizó durante julio en el Centro Acuático Olímpico (CAO) de la ciudad de **Asuncion, Paraguay**. El nadador santiagueño participó en la prueba de relevos 4x100 metros Estilos Combinados, junto a Felipe Rinaldi, Vittorio Bení-

tez y Lautaro Castricini quienes no sólo se subieron a lo más alto del podio sino que batieron el Récord Nacional de categoría de esa prueba, para darle aún más brillo a la actuación Argentina.

¡Argentina Campeón!

La Selección Argentina de Natación categoría menores se clasificó Campeona del Primer Torneo Promesas Olímpicas que se realizó durante julio en el Centro Acuático Olímpico (CAO) de la ciudad de Asuncion, Paraguay, y en donde participaron mas Selecciones Nacionales a las que se esperaban originalmente, estando presentes Uruguay, Colombia, Chile, Bolivia, Ecuador, Venezuela, Argentina, Bermudas, Granada, Belize, Honduras, República Dominicana y el local Paraguay.

Argentina se clasificó campeón por equipos al obtener la mayor cantidad puntos aportados por sus nadadores.

La entrenadora santiagueña y Directora del Natatorio Olímpico Madre de Ciudades, Lic Josefina Bandrowsky, integró una vez mas el Cuerpo Técnico Nacional del Equipo campeón; en dialogo con Pasión & Deporte valoró significativamente esta convocatoria, en donde se pudo observar cómo avanza positivamente el proceso de desarrollo tanto nacional como provincial, ya que en el equipo Madre de Ciudades cuenta con nadadores de Selección dese hace 3 años, por lo que agradeció a la Secretaria de Deportes y al Gobierno de la Provincia por el apoyo permanente para que la natación siga creciendo día a día en el norte del país. P&D

Consiguió su primer triunfo en Concepción del Uruguay

Jorge Bruno en los mas alto de la Fórmula 2

Jorge Luis Bruno consiguió en su sexta competencia su primera victoria de en la Formula 2 Argentina. El joven piloto santiagueño se llevó un triunfo inolvidable en el circuito de Concepción de Uruguay (entre Ríos), carrera valida por la sexta fecha de la temporada 2025.

Bruno había largada esta final en el puesto seis desde la tercera final, rápida-

mente el auto encontró el ritmo y comenzó a escalar posiciones zafando de varios incidentes y con una claridad de manejo interesante supo aprovechar todas las oportunidades para alcanzar la punta a tres vueltas del final.

Fue la primera victoria de la temporada, ya había subido al podio como tercero en Neuquén y segundo en Toáy, con esto sigue ascendiendo lugares en el campeonato había llegado a esta carrera en quinto lugar.

Emocionado

Jorge Luis Bruno renueva los objetivos para el 2025 y tras ganar comentó, "Para mí viene siendo un año que supera mis expectativas, cuando debutamos pensaba en un podio a fin de año, pero desde la segunda fecha ya empezamos a ser protagonistas, hasta que ahora en Concepción se dio



la victoria, totalmente impensada", expresó el joven santiagueño.

Si bien Jorge ya tiene una





base en monopostos el piloto de la capital de Santiago del Estero demostró su potencial junto al LR Team, e incluso podría convertirse en uno de los aspirantes al título en esta temporada.

Por su parte sostuvo, "Es una categoría muy competitiva, nos forma para seguir el camino del TC o incluso pensar en una carrera deportiva en el exterior, es un gran grupo humano el que forma parte de la F2, tanto los equipos, pilotos y quienes trabajan", concretó.

Lo que viene

La próxima fecha es en Villicum, provncia de San Juan, el 9 y 10 de agosto.

Arranca el Torneo del NOA 2025

SLTC y Santiago Rugby por su sueño en el Regional "B"

Después de varios años habrán dos santiagueños en el Torneo Regional del NOA "B" que arranca este fin de semana. Santiago Lawn Tenis Club y Santiago Rugby buscarán su sueño de conseguir otra plaza mas para la Unión Santiagueña de Rugby en la máxima categoría en donde hoy está clasificado Old Lions RC por terminar en mejor ubicación en la última edición de la Liga Norte Grande 2025

El certamen organizado por la Unión de Rugby de Tucumán en la Primera «B» contará con ocho conjuntos 4 de Salta (Jockey Club, Tiro Federal, Universitario RC, y Gimnasia y Tiro), 2 de Tucumán (Lince RC y Aguará Guazú de Aguilares) y 2 de nuestra provincia (Santiago Lawn Tenis Club y Santiago Rugby). Por su parte, en la máxima categoría seguirán 10 equipos, compuestos por 8 de Tucumán, 1 de Salta y Old Lions RC de Santiago del Estero.

La «Primera "B" se juga-

rá todos contra todos en siete (7) fechas clasificatorias por puntos; donde los cuatro primeros jugarán las semifinales, para definir luego a los dos finalistas que disputarán el título el 28 de septiembre.

FIXTURE REGIONAL NOA "B" Primera fecha (27 de ju-

lio): Lince RC (Tucumán)
- Santiago Rugby; Jockey
Club (Salta) - Aguará Guazú
(Aguilares, Tucumán); Gimnasia y Tiro (Salta) - Tiro Federal (Salta); Universitario
RC (Salta) - Santiago Lawn
Tenis Club.

Segunda (3 de agosto): Santiago Rugby - Santiago Lawn Tenis Club; Tiro Federal (Salta) - Universitario RC (Salta); Aguará Guazú (Aguilares, Tucumán) - Gimnasia y Tiro (Salta); Lince RC (Tucumán) - Jockey Club (Salta).

Tercera (10 de agosto): Jockey Club (Salta) - Santiago Rugby; Gimnasia y Tiro (Salta) - Lince RC (Tucumán); Universitario RC



(Salta) - Aguará Guazú (Aguilares, Tucumán); Santiago Lawn Tenis Club - Tiro Federal (Salta).

Cuarta (24 de agosto): Santiago Rugby - Tiro Federal (Salta); Aguará Guazú (Aguilares, Tucumán) - Santiago Lawn Tenis Club; Lince RC (Tucumán) - Universitario RC (Salta); Jockey Club (Salta) - Gimnasia y Tiro (Salta).

Quinta (31 de agosto): Gimnasia y Tiro (Salta) - Santiago Rugby; Universitario RC (Salta) - Jockey Club (Salta); Santiago Lawn Tenis Club - Lince RC (Tucumán); Tiro Federal (Salta) - Aguará Guazú (Aguilares, Tucumán).

Sexta (7 de septiembre):
Santiago Rugby - Aguará
Guazú (Aguilares, Tucumán);
Lince RC (Tucumán) - Tiro
Federal (Salta); Jockey Club
(Salta) - Santiago Lawn Tenis Club; Gimnasia y Tiro
(Salta) - Universitario RC

(Salta).

Séptima (14 de septiembre): Universitario RC (Salta) - Santiago Rugby; Santiago Lawn Tenis Club - Gimnasia y Tiro (Salta); Tiro Federal (Salta) - Jockey Club (Salta); Aguará Guazú (Aguilares, Tucumán) - Lince RC (Tucumán).

Semifinales (21 de septiembre).

FINAL (28 de septiembre)



El santiagueño consiguió un try y cuatro conversiones

Roger el 10 de Los Pumas en el triunfo ante Uruguay



En el último test-match de la ventana internacional de julio, Los Pumas vencieron a **Uruguay** por 52 a 17 en un entretenido partido disputado en el estadio Padre Ernesto Martearena de Salta. Nicolás Roger Farías tuvo su tercer partido y el rimero como titular en el equipo dirigido por Felipe Contepomi.

El seleccionado nacional venía de caer ante Inglaterra, 22/17, en San Juan, en el juego terminaron en cancha los tres jugadores santiagueños, **Pedro Del**gado Ibáñez, Facundo Isa y

Nicolás Roger.

En el último Test Match, El Puma 899 y jugador nacido en el Santiago Lawn Tennis Club usó la camiseta número 10, y fue el pateador del equipo argentino consiguiendo sus primeros puntos con la celeste y blanca fruto de un try, u cuatro conversiones, sumando 13 de los 52 tantos.

El juego

Los Pumas saltaron al campo de juego decididos a hacer sentir la localía, y rápida impusieron condicio-

nes tras una gran jugada de line y maul que culminó en try-penal para Argentina, y en tarjeta amarilla para el pilar Mateo Sanguinetti. A pesar de la desventaja numérica el equipo charrúa se hizo fuerte, y aguantó el periodo de penalización sin recibir puntos. Los Teros aprovecharían este buen pasaje del partido con su primer try de la tarde, concretado por el segunda línea Felipe Aliaga. Tras el empate, el seleccionado nacional fue más punzante, y estuvo cerca de convertir en varias oportunidades, que no se capitalizaron por impresiones en la definición. Sin embargo, los dirigidos por Felipe Contepomi consiguieron volver a ponerse al frente en la última jugada de la etapa inicial, tras una gran acción individual de Matías Moroni que transformó en try. De esta manera, Los Pumas se iban al descanso arriba por 12 a 7.

En el complemento, Los Teros golpearon al minuto de juego con un penal de Santiago Álvarez, y rocortaban la distancia en el mar-

cador. Los Pumas responderían rápidamente, y tan solo tres minutos después el capitán Julián Montoya marcaba su try. El elenco nacional ampliaba la ventaja nuevamente con el try de Santiago Cordero, tras un excelente pase de Nicolás Roger. El partido se complicaba para la Argentina tras una tarjeta roja a Pedro Rubiolo. El hombre de más. impulsó al conjunto uruguayo que no se daría por vencido, v se mantenía en partido con un try del fullback Ignacio Álvarez. Los Pumas no se achicaron y responderían con dos tries consecutivos, obra de Justo Piccardo y de Rodrigo Isgró. El equipo argentino siguió apelando a la frontalidad, v volvió a escaparse en el tanteador con el try del cordobés Agustín Moyano. Nicolás Roger pondría cifras definitivas al partido con el último try y conversión, sellando de esta manera la victoria para Argentina en Salta por 52 a 17.

Lo que viene

Los Pumas volverán a la acción el sábado 16 de agosto cuando, desde las 18:10 horas, hagan su debut en Rugby Championship ante los All Blacks, en el estadio Mario Alberto Kempes de la ciudad de Córdoba.

No se pudo con Inglaterra

En un duelo mucho más equilibrado que el anterior. Inglaterra se impuso 22-17 frente a **Los Pumas** en el Estadio del Bicentenario de San Juan, en el segundo test match de la ventana internacional de julio. En el seleccionado nacional

argentino ingresaron y terminaron en cancha los tres jugadores santiagueños, Pedro Delgado Ibáñez, Facundo Isa y Nicolás Roger.

El equipo argentino mostró una versión más sólida e intensa, pero no le alcanzó para revertir la historia ante un conjunto europeo que fue preciso y efectivo en los momentos clave. El cierre fue vibrante, pero nuevamente la "Rosa" se llevó la victoria en suelo argentino.

El primer tiempo mostró a Los Pumas decididos a cambiar la imagen del encuentro anterior. Aunque Inglaterra abrió el marcador con un try de Atkinson tras una gran jugada colectiva, Argentina respondió con contundencia.

Lucio Cinti e Ignacio Mendy apoyaron tries luego de dos buenas combinaciones ofensivas que sorprendieron a la defensa inglesa. A pesar del dominio territorial visitante, los dirigidos por Felipe Contepomi fueron más efectivos y se fueron al entretiempo en ventaja por 17-14.

En el complemento, el partido bajó en ritmo y se volvió una batalla estratégica. Inglaterra empató rápidamente con un penal de Ford v. aunque Los Pumas defendieron con valentía destacándose Salvador Piccardo al evitar un try seguro—, el desgaste comenzó a notarse.

El golpe final llegó a dos minutos del final, cuando Jack van Poortvliet encontró un resquicio en la defensa argentina y anotó el try decisivo. Ford falló la conversión, pero el 22-17 fue suficiente para decretar el triunfo visitante. P&D

Alsina 259 (Santiago) / España 71 (La Banda)





nual en la recta final a sus candidatos

Santiago Lawn Tennis Club en la cancha Julio César Montenegro, y Santiago Rugby en el barrio Norte, ganaron sus clásicos ante los Old Lions RC "Azul" y el "Blanco", respectivamente, en dos de los cinco encuentros que se disputaron por la octava fecha del Torneo Anual 2025 de la Unión Santiagueña de Rugby. En los restantes encuentros ganaron Añatuya RC, Old Lions RC "Rojo" y Club Ci-clista Olímpico La Banda.

En uno de los partidos que se llevó la atención de los amantes de la ovalada, Santiago Lawn Tennis Club con un mix de jugadores históricos y nuevas promesas le ganó a Old Lions RC "Azul", 35/7, en el deuelo disputado en la cancha de los Viejos Leones.

Por su parte, en Costanera Norte y Noveno pasaje, Santiago Rugby hizo valer la localía para vencer a Old Lions RC "Blanco", 41/19, para seguir prendido en el certamen a una fecha de la finalización de la fase clasificatoria.

Los bandeños del Club Ciclista Olímpico La Banda se repusieron de la derrota ajustada sufrida en la jornada anterior, festejando en la ciudad Spa ante Las Termas RC, 41/14.

Mientras que en Añatuya, el Zorrino que llegaba de golear volvió a sacar chapa para quedarse con el duelo de equipos del interior provincial ante Sanavirones RC



(Bandera), 29/7.

Por último, Old Lions RC "Rojo" no encontró resistencia ante Universitarios Rugby Club de Santiago del Estero, ganando con claridad, 61/14.

Forma de Disputa

El Torneo Anual 2025 se juega a una rueda (nueve fechas todos contra todos) por puntos con clasificación a las distintas Copas (Oro, Plata, Bronce, Estímulo). El certamen comenzó el fin de semana del 18 de mayo y finalizará el 10 de Agosto de

A diferencia de los anteriores donde se jugaban semifinales, ahora el primero y segundo de la etapa clasificatoria jugarán por la Copa de Oro; el tercer y el cuarto lo harán por la de Plata; mientras que los que ocupen el quinto y sexto lugar buscarán la de Bronce; y el séptimo y el octavo irán por la Copa Estímulo.



Resultados

Octava fecha (19 de Julio): Old Lions RC "Azul" 7 - Santiago Lawn Tennis Club 35; Santiago Rugby 41 - Old Lions RC "Blanco" 19; Añatuya RC 29 - Sanavirones RC (Bandera) 7; Old Lions RC "Rojo" 61 - UNSE 14; Las Termas RC 7 - Club Ciclista Olímpico La Banda

Novena: Santiago Rugby 33 - Old Lions RC "Azul" 14

Próxima, Novena y últma

fecha (13 de Agosto): UNSE - Las Termas RC; Sanavirones RC (Bandera) - Old Lions RC "Rojo"; Santiago Lawn Tennis Club - Añatuya RC; Club Ciclista Olímpico La Banda - Old Lions RC "Blanco.. P&D



